
 教育長  部　長 課長等 企画員 係　長  

 記録者 武田

　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　     　【浅科センター】

　会　　議　　名 　令和５年度第４回佐久市学校給食浅科センター運営委員会　　

　開　催　日 時 　令和６年３月２５日（月）　　午後2時00分　～　午後2時40分

　会  議  場 所 　浅科中学校　会議室

　熊井浅科小学校校長、佐藤浅科中学校校長、前田浅科小学校ＰТＡ会長

　成澤浅科中学校ＰＴＡ会長、小松学校薬剤師

　【事務局】　栁澤学校給食課長、武田事業係長、伊藤栄養士

（欠席：寺岡学校医、佐々木学校教育部長）

傍聴者　無し

　議　　事　　録

１　開　会

係長 　ただいまより第４回運営委員会を開催いたします。

２　会長あいさつ 　浅科中学校長　佐藤会長あいさつ

春休みになり、給食が無くなり心なしか体調にも影響が感じられる。

給食というのは本当に有難いと思う。

３　会議事項 　進行：佐藤会長

　（１）令和５年度給食会計について（事務局説明）

　　　事務局：武田より令和５年度給食会計決算について説明を行う。

　（２）令和５年度給食会計決算監査報告について（監事）

熊井委員 　熊井会計監査委員「諸帳簿及び領収書並びに伝票等が正確、適正に処理されていること

を確認した」との監査報告。

会長 これより質疑を行います。

質問等なし、（承認）

次頁に続く

継続紙　Ｎｏ．２

会長 令和６年度学校給食物資納入業者承認でよろしいでしょうか。(承認）

係長 （4）令和６年度学校給食浅科センターの年間事業計画について(事務局説明）

会長 質問等なし、（承認）

栄養士

　出　　席　　者　

係長 （3）令和６年度学校給食物資納入業者の承認について(事務局説明）



係長

会長

（６）その他　　令和６年度学校給食について　伊藤栄養士説明

栄養士

来年度も質と栄養価をおとさないように献立をたてたいと思います。

会長 他にありませんか。なければ会議事項を終了し事務局へお返しします。

４　閉会

係長 以上をもちまして、運営委員会を閉会いたします。

（5）令和５年度佐久市学校給食会計の基本事項について（事務局説明）

意見等ないようですので（承認）

納入業者からは片栗粉が不足していると聞いている


